

# Quiere saldar su cirugía



JOSÉ MIGUEL POZO

El 29 de noviembre, me operaron de la cadera en el Hospital Militar de Santiago. Pagué íntegramente los honorarios médicos, la prótesis y el 75% de la cuenta. El

25% restante lo debía desembolsar después de la cirugía. Sin embargo, en todos estos meses he estado solicitando que me entreguen la liquidación, ya que la isapre no me puede reembolsar debido a que exige que la cuenta esté cancelada en su totalidad. Mientras, mi deuda por los préstamos que solicité aumentan, y el hospital se desentiende de mi situación. Estoy atrapado entre la indolencia y una burocracia inaceptable.

 **RESUELTO.**— Del Hospital Militar de Santiago nos adjuntaron copia de la carta remitida al lector. En ella le informan que existió un retraso en la facturación de su cuenta, sin embargo esta fue emitida el 13 de mayo. Para regularizar su pago, puede tomar contacto con la Sección Cuentas Hospitalarias de ese recinto de salud ([cuentashospitalarias@hms.cl](mailto:cuentashospitalarias@hms.cl)).